



## Reforma electoral polariza opiniones en el país

La reforma electoral acentuó más la división existente entre los ciudadanos de México. En el marco de la conformación de un dictamen en la materia en la Cámara de Diputados, en el país surgieron dos grupos: quienes llaman a una transformación de 180 grados en el Instituto Nacional Electoral (INE) y quienes piden que no haya vulneraciones a ese órgano autónomo.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/reforma-electoral-polariza-opiniones-en-el-pais-/1568201>